

Países de origen y principales productos importados hacia Bogotá, abril 2019



Total Importaciones
destino Bogotá
abril 2019
2.377 Millones USD

Fuente: DIAN, cálculos ODEB.

Crecen las importaciones hacia Bogotá 17,1%

Se importaron bienes con destino Bogotá por un valor de US\$2.377 millones, aumentando 17,1% respecto a abril de 2018, principalmente por el incremento de refinados del petróleo en 170,4%, vehículos automotores 1,6% y demás bienes 20,4%. Sin embargo, se evidenció reducción de productos químicos 6,2%, informáticos 4,9% y farmacéuticos 0,5%.

En cuanto a los países de origen de importaciones hacia Bogotá, en su orden fueron:

Estados Unidos con una participación del 24%, China 19,9%, México 8,5%, Alemania 5,9% y Brasil 4,7%. Estos países en conjunto, reúnen el 62,9% de las importaciones del mes y todos a excepción de México registraron aumento en las importaciones respecto a abril de 2018.

Gran parte de la variación registrada en el mes (17,1%), se originó por el incremento en las importaciones de derivados del petróleo como los gasóleos y aceites livianos, los cuales provinieron principalmente de los Estados Unidos.

Durante el mes de abril Colombia importó US\$4.528 millones, lo que indica que Bogotá concentró el 52,5% de las importaciones del país.

Los productos que reportaron los mayores valores en compras al exterior en abril fueron:

Bienes de consumo: farmacéuticos, vehículos particulares y aparatos de uso doméstico, a pesar que este grupo tuvo una variación negativa de 8,9%. Materias primas: combustibles, químicos, farmacéuticos y productos mineros. Bienes de capital: equipo rodante de transporte, otros equipos fijos y aparatos de oficina.

En lo corrido del año a abril, hacia Bogotá se han importado US\$8.670 millones; reflejando crecimiento de 16,3% respecto al mismo periodo del año anterior en el que se importaron bienes por US\$7.455 millones. Esta variación fue influenciada primordialmente por el aumento en las compras de refinados del petróleo en 54,7%, vehículos automotores 20,9%, productos farmacéuticos 5,3%, productos informáticos 4,4%, productos químicos 1,2% y los demás 43,2%.

En lo corrido del año a abril, de acuerdo a subpartidas arancelarias, las importaciones de mayor valor las registran los teléfonos móviles con US\$551 millones, gasóleo US\$401 millones, aceites livianos US\$331 millones, medicamentos de uso humano US\$253 millones y gasolinas sin tetraetilo US\$235 millones.

Elaboró: Javier Alfredo Guevara
Analista Dirección de Estudios de Desarrollo Económico

Para más publicaciones ingrese a :
observatorio.desarrolloeconomico.gov.co
Vea también nuestro informe estadístico